



結団式実施!

4月22日(月)に結団式を行いました。この結団式は、5月19日(日)に開催される、第78回体育大会の成功に向けて、団長・副団長を中心に各団(赤・青)の結束を高めるために行いました。体育大会実行委員長の頼もしいあいさつの後、スローガン発表や団の色の決定、団旗授与が行われ、その後は各団ごとに活動を行いました。

体育大会のスローガンは、「限界突破!心に刻め細野魂~一人一人が輝ける舞台~」です。生徒一人一人の個性が輝く、思い出に残る体育大会になることを期待しています。



今年度初めての読み聞かせを行いました

4月23日(火)に、今年度第1回目の「読み聞かせ」を行いました。読み聞かせグループ「ママーズ」さんから4名の方々にお越しいただき、楽しいひと時を過ごさせていただきました。生徒たちも真剣に耳を傾けていました。「読み聞かせ」の目的は、子どもの言語発達や読解力の向上、想像力の育成、感情の理解や共感力の促進などが挙げられ、さまざまな面で子どもの成長と発達を促すと言われています。今後も継続して「読み聞かせ」を行っていきたいと考えています。「ママーズ」の皆様、ありがとうございました。



1日の始まりです

毎朝7時30分を過ぎると、元気のよい「おはようございます!」というあいさつを呼びかける声と、中庭の落ち葉を掃く「ザッザッ」という音が聞こえてきます。あいさつ運動とボランティア作業の始まりです。子どもたちの頑張りによって1日の始まりを気持ちよく迎えることができます。



1年生頑張っています!

4月11日(木)に入学した1年生も、少しずつ中学校生活に慣れてきました。ほとんど欠席もなく元気に登校する姿が見られ嬉しく思っています。また、部活動にも頑張っており参加しています。ゆっくりでいいので中学校生活に適応し充実した学校生活を送ってほしいと願っています。



清掃で心を耕します

清掃開始5分前には、ほとんどの生徒が清掃場所に集まります。チャイムが鳴ると黙想を行い、清掃に向けて気持ちを高めます。時間いっぱい無言で清掃に取り組んでいます。決して新しい校舎ではありませんが、自分たちの学び舎を少しでもきれいにしようという気持ちが伝わってきます。清掃は「心を耕す」と言われます。一人一人の生徒がしっかり心を耕してくれています。



子どもたちに頑張してほしいこと

始業式の時の校長講話で、子供たちに頑張してほしいことについて話をしました。

1つ目は「学力を身につける」です。大人になって社会に出ると、自分で考え判断し、表現する力が必要です。その時に困らないためにも、日々の授業や家庭での学習に取り組む必要があるからです。

2つ目は、「自分を大切にする」です。自分を大切にできない人は、家族や友人を大切にすることはできません。人と競争することは必要ですが、比べる必要はないからです。

3つ目は、「自分で決めたことに責任を持つ」です。人生は選択の連続です。自分で決める力を高めるためにも、日頃から自分で決めたことに責任を持つ姿勢が大切だからです。今後も機会あるごとに、この3つのことについては話をしていこうと考えています。

今後の行事予定



5月	12日(日) PTA奉仕作業
	13日(月) 全校体育⑤⑥
	14日(火) 全校体育⑤⑥ ALT来校
	15日(水) 体育大会予行練習
	16日(木) 振替休業日(18日分)
	17日(金) 全校体育⑤⑥ SC来校
	18日(土) 体育大会前日準備
	19日(日) 第78回体育大会 リフレッシュデー
	21日(火) ~27日教育相談
	20日(月) 振替休業日(19日分)
	22日(水) リフレッシュデー
	24日(金) 第1回英語検定試験
	26日(日) ~29日(水) テスト期間部活動中止
	27日(月) 第1回定期テスト ALT来校
29日(水) 第1回定期テスト	
30日(木) 第1回定期テスト	
31日(金) 歯科検診 SC来校	

6月	1日(土) ~2日(日) 地区中学校総合体育大会
	3日(月) ALT来校
	4日(火) 読み聞かせ
	5日(水) リフレッシュデー
	8日(土) ~9日(日) 地区中学校総合体育大会
	11日(火) ALT来校

お知らせ



5月19日(日)に第78回体育大会が開催されます。保護者の皆様はもちろん、地域の皆様方にも子どもたちの頑張る姿をぜひ見ていただきたいと思っております。どうぞお気軽にお越しください。生徒入場開始が8時10分、競技開始は8時25分の予定です。